INFORME DE ACTIVIDADES

Comunicación Social/ Administración 2016-2018/Octubre del 2017

1 de octubre

Invitación a evento de premiación apertura 2017 campo deportivo Olvera por parte de la liga municipal de fútbol.

2 de octubre

Reunión de desarrollo rural SUTSEMOP por parte de Recursos Humanos.

3 de octubre

Se participó en la misa de acción de gracias en el Templo San Francisco de Asís Invitación a comida con Padres Franciscanos del Templo San Francisco de Asís. Reunión de Jefes de departamento en la casa de cultura.

5 de octubre

Invitación a foro juvenil artístico teatro al aire libre por parte del INJUSOM. Se cubrió el evento de dausura de cursos para personas con discapacidad por parte del DIF Municipal.

6 de octubre

Se cubrió el evento de inauguración de aula en escuela de chupaderos. Invitación a lunada en Sierra de Órganos

8 de octubre

Continuación de lunada en Sierra de Órganos Invitación a premiación de liga de fútbol y premiación (10 a 4 juegos) en el Campo Deportivo Olvera por parte de la Liga Municipal de Fútbol.

9 de octubre

Se cubrió el evento acto inaugural de la 3er semana nacional de salud. Visita a SECTURZ por el recorrido de obras Se asistió al Acto Cívico por parte del Ayuntamiento de Sombrerete. Participación en el banderazo de la semana de salud.

10 de octubre

Invitación a fiesta patronal de San José de Félix Visita del presidente municipal a niños. Invitación de recorrido por SECTURZ.

11 de octubre

Se cubrió evento cultural en San José de Mesillas Se asistió a la apertura del cine Capital Movie inaugurando 2 salas y una cafetería.

12 de octubre

Se cubrió el desfile con fines de la fiesta de la comunidad de San José de Mesillas

13 de octubre

Se cubrió el evento de la coronación a chalchihuites por aniversario de la ciudad.

16 de octubre

Invitación a dausura de semana a activación y alimentación correcta Esc. Prim. Independencia

17 de octubre

Invitación a 5ta. Sesión ordinaria del subcomité técnico regional IZEA Fresnillo

19 de octubre

Invitación a 2da. Reunión del congreso asesor del parque nacional por parte del Comité Nacional De Áreas Naturales Protegidas.

Participación en exposición de talleres de artes plásticas de la Casa de Cultura.

20 de octubre

Firma de convenio de la semana de la mujer

23 de octubre

Se asistió a cursos impartidos por parte del FORTASEG. Invitación a honores a la bandera en Esc. Prim. Miguel Auza.

26 de octubre

Se cubrió el festejo del día del servidor público en Sombrerete, Zac.

Invitación a misa de aniversario del asilo de ancianos "La Divina Providencia", además de asistir a conferencia y dausura del evento.

Se cubrió el evento de coronación de reina de Ignacio Zaragoza.

Se asistió al evento de Concurso de Catrinas.

27 de octubre

Se asistió al evento del día del servidor público. Invitación a café literario en la Casa de Cultura

28 de octubre

Invitación a espectáculo aéreo en la base aérea militar #5 de Zapopan, Jalisco

Se cubrió el evento de coronación de la reina de Juan Aldama en el teatro del pueblo de dicha comunidad.

29 de octubre

Invitación a peregrinación en La Cuesta, Sombrerete, Zac.

Invitación a 1er concurso estatal de danzas de malinchines y bailes en la ciudad de Zacatecas, Zac.

30 de octubre

Se asistió al concurso de Catrinas del Auditorio Municipal posteriormente a la callejoneada.

31 de octubre

Invitación a evento del comité técnico consultivo de vinculación 2017. Se cubrió el evento de la Sala de Ballet en la casa de cultura. Se participó en montaje de altares, concurso de calaveras y al recorrido de procesión de ánimas.